

Symptome können Krankheitserscheinungen, ausbleibender Erfolg, Verletzungen, Unfälle, Räumliche Situation, Polaritäten, Ungleichgewicht in Familie, Schule und Berufswelt sein, die den Betroffenen durch sein wiederholtes Erkennen irritieren.

Um für sich Klarheit zu bekommen und einen Heilungs- und Veränderungsprozess auszulösen ist die Systemische Aufstellungsarbeit das methodische Mittel. Verstrickungen und fehlende Ordnungen können sich zeigen.

Zudem können zwischenmenschliche Probleme, Konflikte in Beruf oder Partnerschaft, Entscheidungsfragen, Innere Stimmen sowie mein Platz in Beruf und Familie aufgestellt werden.

Achtsam und Feinsinnig gehen wir gemeinsam an Ihr Anliegen heran und konkretisieren es. Sie entscheiden das Vorgehen in der Gruppe mit Stellvertretern oder Skulpturarbeit. Ich begleite Ihren Prozess einfühlsam und wahrnehmend für die Gesamtheit des Geschehens. Ihre persönliche Entwicklung steht im Vordergrund. Wir geben Raum für die Dinge, die sich zeigen.

Nutzen:

Systemische Verstrickungen können sich auflösen!

Ihre Wahrnehmung verfeinert sich!

Sie überprüfen im Entscheidungsprozess Alternativen und können Ihren Weg finden!

Symptome finden Ihre Ursachen und dürfen geklärt werden!

Gebundene Energien werden frei und Sie erfahren eine neue Lebens- und Beziehungsqualität!

Die Systemische Aufstellungsarbeit sowie die Skulpturarbeit ist mittlerweile eine anerkannte wissenschaftliche Methode. Qualifizierte Aus- und Fortbildungen sind Voraussetzungen für professionelle Arbeit. Sie kann ebenfalls als Therapeutisches Mittel von Heilpraktikern für Psychotherapie genutzt werden.

Termine:

nach Vereinbarung

Dauer:
nach Bedarf

